

6月の行事予定

●南児童館 ☎84-3456

4日(月) かざぐるま作り
8日(金) にこにこ広場
12日(火) 避難訓練
15日(金) 新聞紙ジャンケン
18日(月) ドッジボール大会
22日(金) にこにこ広場
25日(月) みんなでクッキング

児童館 こどものひろば

6月の行事予定

●西児童館 ☎84-2321

7日(木) ドッジボール大会
12日(火) 避難訓練
15日(金) ちびっこ広場
18日(月) フルーツバスケット
28日(木) 手作りクッキング
29日(金) ちびっこ広場



ドッジボール大会～南児童館～

4月9日、南児童館では「ドッジボール大会」を行いました。春休みが終わっても間もなくの開催でしたが、ドッジボール大会はいつも人気があり、今回も多くの子どもたちが参加しました。

投げられたボールを上手にキャッチする子、当てるのが上手な子、逃げるのが上手な子など様々です。

プレイルーム内は、激しく動き回る子どもたちの威勢の良い声が響き渡りました。

低学年から高学年まで一緒に楽しめるのが、ドッジボール大会のいいところです。



ちびっこ広場開級式～西児童館～

4月20日、西児童館では、1歳児から就園前のお子様と保護者の方を対象とした「ちびっこ広場」をスタートしました。

当日は、プレイルームにて、幼児体操（鳩ポッポ体操とエビカニクス）で体を動かし、その後、図書室に移動し、手遊びや紙芝居をみたり、参加者同士円座になり自己紹介をしたりして親睦を深めました。最後に、開級式を記念し、みんなで記念撮影を行いました。

このちびっこ広場は、お子様たちだけでなく、お母様たちもお互いに交流ができる有意義な場です。1歳の誕生日から順次受付しています。ぜひ、ご参加ください。

思いやりの心で明るい社会を

つながるやさしさ

（五霞東小学校 道徳・第四学年）

新学期が始まって、最初の道徳の授業の様子です。

「人から、どのような親切をされたことがありますか？」と担任が質問しました。すると、さあっとたくさんの手が挙がり、次のような意見が出ました。



- ・ぼくが探し物をしていてこまっていると、たくさんの方々が一緒に探してくれました。
- ・校庭に遊びに出て、鬼ごっこに入れてもらえるか不安だったとき、「一緒に遊ぼう」と声をかけてもらいました。
- ・給食をこぼしてしまったとき、みんながすぐに集まって、拭いてくれました。
- ・係の仕事を一人でしていたら、「手伝うよ」と何人かが一緒に仕事をしてくれて、とても助かりました。
- ・そして、資料「つながるやさしさ」を題材にして、やさしさについて考えました。

【題材の内容】

朝の登校。玄関前で泣いていた一年生のくみちゃん。それを見た四年生のしおりは、くみちゃんに声をかけます。「おはよう、くみちゃん。一緒に学校に行こう。」泣いていたくみちゃんは、しだいに元気になります。しおりは三年前のことを思い出したのです。（私も一年生の時、上級生のお姉さんがやさしく声をかけてくれたことを。）

誰にでも経験がある内容の資料です。児童は自分の経験したことを思い出しながら友達と話し合いました。

話し合い後の授業の感想は、次のとおりです。

- ・一人一人が相手を思いやると、またその人が他の子に優しくして、リレーのように「やさしさ」が広がっていくと思うので、たくさんの人に優しくしたいと思います。
- ・相手のことを思い、「どんなことをしてもらったら、一番うれいのか？」とよく考えて、優しくしたいと思います。
- ・優しくされたら、今度は私が人に優しくして、それがどんどんつながっていくといいと思います。
- ・私の班にも一年生がいるので、しおりさんみたいに優しく、声をかけていきたいです。
- ・私は友達や兄弟、親にたくさん優しくしてもらっているの、今度は自分が友達、兄弟、親に優しくしたい。
- ・だれかが泣いていたり、困っていたりしたら、知らんぷりしないで、優しく声をかけてあげたいです。
- ・思いやりをつなげていって、この東小を、もっともっと温かい学校にしたいです。

◎五霞東小では、六年生が一年生の手をつないで入学式の入場をしました。そして、掃除や給食のお手伝いなど一年生が学校生活になれるまで、お手伝いをしています。休み時間も手を引いて一緒に遊ぶ姿が見られます。その一年生が、六年生になると同じように、やさしさを次の一年生につなぎます。

東小の児童が、学校だけでなく、地域、家庭などのさまざまな場面において、自分の気持ちと相手の気持ちを重ねて、相手のことを深く思いやり、「自分でできることは何か。」を考え、進んで親切にしようとする意識がさらに高くなるよう、学校全体で取り組んでいきます。

